
 

 

 

福江中コミュニティ・スクール視察 

９月１日と１０月１３日に，愛知教育大学の学生が福江中コミュニティ・スクールの活動状況を視

察しに，福江中を訪れました。学生の真剣な姿を見て，今コミュニティ・スクールが教育界で注目さ

れているのを改めて感じました。また，田原市内でコミュニティ・スクールを進めている田原東部小

学校の方々も視察に訪れました。 

愛教大生・市職員とともに学習会（9/1） 田原東部小学校の視察（8/25） 

第２回学校運営協議会  

「第２回学校運営協議会」を１１月１０日（火）に開催しました。会の内容は以下の通りです。 

●専門部会報告（抜粋） 

【広報企画部会】…コミュニティ・スクールの活動の周知徹底の方法について 

【スポーツ文化部会】…今後の「まちゼミ」の実施について 

【生活安全部会】…２年立志歩行の安全な経路確保について 

【教育課程部会】…２年立志歩行における地域と学校の協力体制について 

【環境防災部会】…効果的な防災訓練・防災学習について 

●協議（抜粋） 

「地域と生徒は，どのような関わりが可能か？」をテーマに，４名ほどのグループに分かれて話し

合いました。「地域の環境美化活動や防災訓練が可能ではないか」，「学習の場面でのゲストティ

ーチャーではどうか」な

ど様々な意見が出さ

れ，コミュニティ・スクー

ルの今後の方向性に

ついて忌憚なく語り合

うことができました。 
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渥盛協働本部には，毎週火曜日（13:30～15:30）に地域コーディネーターがいます。コミュニテ

ィ・スクール等についておしゃべりしませんか？ 渥盛協働本部は，校舎東側から入れます。 


